
Critica Aguirre que le condicionen los recursos

Reprocha GDF
tortuguismo

de Conagua
©La Cámara de

Diputados aprobó 100
mdp para rehabilitar
y limpiar las barrancas
Ménico Georgina Pineda

El Sistema de Aguas dela Ciudad de México no

aceptará que la Comisión
Nacional del Agua le condicione
la entrega de los 100 millones de
pesos que aprobó la Cámara de
Diputados desde el año pasado
a través de una partida especial
para la rehabilitacióny limpieza
de las barrancas en el DF

RamónAguirre directorgeneral
delSACM sostuvoque la pretensión
de Conagua de liberar los recursos
a través del programa APAZU para
obligar a gobierno de la ciudad a
aportar unacantidad similar esun
ardid político y tortugismo para
que esepresupuesto no sea ejercido

por las delegaciones en las que se
concentran el mayor número de
barrancas

En entrevista con MILENIO
el funcionario manifestó que es
imposible que las autoridades

federales pretendan que haya una
contraparte de la administración
local pues además de quedesvirtúa

la partida especial que autorizó la
Cámara de Diputados para el pro
yectodelasbarrancas no pueden
obligar a que el Sistema de Aguas
aporteunacantidad similar cuando
en el presupuesto del DF no se tuvo
considerada esa inversión

Enese sentido Aguirre informó
que esta semana buscará reunirse
con el titular de la Conagua José
Luis Luege así como conel director
general del Organismo de Cuenca
Aguas del Valle de México de ese
organismo Efrén Villalón Figaredo
afínde exigirles que liberen la tota
lidad de los 100 millones de pesos
de forana inmediata y directa

Porotraparte representantes de

las delegaciones Alvaro Obregón
Tlalpan Cuajimalpa Milpa Alta y
Xochimilco así como candidatos
electos a diversos cargos deelección
popular se reunieron ayerconfun
cionarios del gobierno capitalino y
deConagua paraexigir la liberación
de dichos recursos

Tras elencuentro LeonelLuna ex
delegadoy diputado local electo del
PRD informóquela administración
de Marcelo Ebrard se comprometió
a aportar20 millones de pesos para
la realización de los proyectos eje
cutivos que presentaron las cinco
delegacionesenlasque seconcentra
la mayor área de barrancas 1m
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